

# *Viceprimer ministro cubano Ricardo Cabrisas terminó visita de trabajo a Italia*

---

*Image not found or type unknown*



**Ricardo Cabrisas**

Roma, 21 ene (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas, culminó hoy una visita de trabajo a Italia, iniciada el 18 de enero último, durante la cual desarrolló importantes encuentros con positivos resultados, señala un comunicado.

Una nota de la Embajada de Cuba en Roma destaca que acompañaron a Cabrisas la jefa de esa misión diplomática, Mirta Granda; la directora general de Crédito y Deuda del Banco Central de Cuba, Amelia Morales; la directora del Banco Nacional de Cuba, Mirna Egüe, y la subdirectora de Política Comercial con Europa del Ministerio de Comercio Exterior (Mincex), Laura Soler.

El viceprimer ministro se reunió con la presidenta de la Sección Italiana del Comité Empresarial Italia-Cuba, Elisabetta Pola, y con representantes de una docena de compañías de este país que trabajan con la nación antillana, donde se pasó revista a cada uno de los intereses específicos de esas empresas.

Se examinó la naturaleza de los temas necesarios a impulsar de conjunto, en un ambiente de comprensión y colaboración con vistas a la solución de las cuestiones identificadas, en una proyección al corto, mediano y largo plazo.

Igualmente, sostuvo conversaciones con Enrico Petrocelli, director de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Caja de Depósito y Préstamos (CDP) y de la Sociedad Italiana para Empresas Mixtas en el Extranjero (Simest), así como con el presidente de la aseguradora SACE, Filippo Giansante.

Dichas instituciones confirmaron la disposición de impulsar la participación del sector empresarial italiano en los sectores estratégicos proyectados en la economía cubana.

En todos los encuentros sostenidos se constató una postura favorable por parte de las contrapartes italianas, para continuar trabajando con Cuba en proyectos mutuamente beneficiosos, y que contribuyan al Plan de Desarrollo Económico y Social de esa nación.

Finalmente, Cabrisas fue recibido por QU Dongyu, director general de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), quien reconoció la labor del Estado cubano para garantizar la soberanía alimentaria y nutricional de la población.

Se confirmó en ese contacto, el aporte de ese organismo internacional a los objetivos del Plan Nacional de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional cubano, de trascendental relevancia para el desarrollo socioeconómico actual de ese país, agrega la fuente. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374635-viceprimer-ministro-cubano-ricardo-cabrisas-termino-visita-de-trabajo-a-italia>



**Radio Habana Cuba**